

## 2学期始業式 式辞

みなさん、おはようございます。

夏休みが終わり、今日から2学期です。でも、2週間全児夏季保育ということで、みなさんは幼稚園に来て、学習や運動を行いました。2学期が、スムーズに行くように練習の2週間だったと思います。

というのも、2学期は、大きな行事がたくさんあります。

1つ目は、運動会です。今年の運動会は、赤、桃、青3学年一緒に行う予定です。練習で頑張ってできるようになったことをお父さんやお母さんに見てもらいましょう。

2つ目は、秋の遠足です。今年も緑地公園に出かけます。遠足は、みんなで歩いたり、お弁当を食べたり、そして、遊具で遊んだり「みんなで」と行うことがたくさんあります。約束を守って楽しみましょう。

3つ目は、生活発表会です。今年も、扶桑文化会館で行います。あの立派なステージでみなさんが堂々と演技をしたり、合奏したりすることを楽しみにしています。

どの行事も大切ですが、自分の成長を発表する行事だと思ってください。誰よりも、みなさんの成長を願っているのは、お母さん、お父さんだと思います。カッコいい姿を見てもらいましょう。先生たちも、みんなで応援していきます。がんばりましょう。

これで、2学期始業式式辞とします。

扶桑幼稚園長 山田 恵士